

Actividad: “La medición del tiempo”

Todas las sociedades necesitan medir el tiempo. Por eso, a lo largo de la historia crearon diferentes sistemas que permitieron, entre otras cosas, fechar los acontecimientos históricos. En general, tomaban como referencia un suceso real o imaginario que, a su vez, formaba parte de la identidad de ese pueblo.

PODEMOS ENCONTRAR 3 TIPOS DE CALENDARIOS



**Calendario
Gregoriano**



Calendario Judío



**Calendario
Musulman**

1. Realizar un cuadro comparativo que contenga las características de cada uno de los calendarios presentados previamente. Recuerden que la creatividad esta en sus manos, pueden realizarlo de la forma que más les guste.

2. Unir con flechas



3. Junto a sus familias, elijan 4 HECHOS importantes en sus vidas. Ordénelos en una línea de tiempo. Para confeccionarla correctamente, que cada centímetro represente un año